

Sitzungsbericht 17.03.2021

Zu Beginn der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 17.03.2021 in der Sport- und Kulturhalle begrüßte BM Bösenecker als Gäste die Herren Henkel und Beirat von der BBV Deutschland, sowie den Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Epfenbach, Herrn Oliver Kohlhepp.

Von den Gemeinderäten konnten Silke Diemer und Manfred Hafner wegen Krankheit nicht an der Sitzung teilnehmen, während die anderen Ratsmitglieder alle anwesend waren. Aus der nichtöffentlichen Sitzung vom 17.02.2021 wurde nur mitgeteilt, dass hier Personalmaßnahmen behandelt wurden. In der Fragezeit der Einwohner beklagte sich der Schafhalter Peter Haßlinger über den Wegfall von Grünflächen für seinen Betrieb im neuen Baugebiet Betheläcker. Er bat darum, ihm von der Gemeinde oder von anderen Landwirten Ausgleichsflächen anzubieten. Weitere Zuhörerfragen betrafen Kabelarbeiten der BBV.

Im nächsten Punkt der Tagesordnung informierten die Herren Henkel und Beirat über die Fortsetzung der Ausbauarbeiten zur Verlegung der Internetanschlüsse in der Gemeinde Epfenbach. Die Erdarbeiten sollen bis Mitte April 2021 beendet werden, den Zeitpunkt der endgültigen Inbetriebnahme der Internetversorgung durch die BBV konnte aber nicht genannt werden. Die Abstimmung mit Verlegearbeiten der Stromkabel durch die Syna ist aber nicht immer einfach, man hofft aber auf zufriedenstellende Lösungen sowohl für die Gemeinde wie auch für die Anwohner. Nach einer Presseerklärung der BBV von Ende März 2021 sollen diese Tätigkeit bis etwa Jahresmitte erfolgen. In den Wortmeldungen der Gemeinderäte wurde um korrekte Wiederherstellung der Gehwege und Zufahrten durch die Firmen im Auftrag der BBV gebeten.

Aufgrund der Corona Pandemie konnte die Freiwillige Feuerwehr im Monat Januar 2021 die geplante Hauptversammlung mit Wahlen der Feuerwehrführung nicht vornehmen. Nun wurde der Kommandant Oliver Kohlhepp weiterhin formell bis zur Neuwahl bestellt, um die Handlungsfähigkeit der Feuerwehr sicherstellen zu können.

Bürgermeister Joachim Bösenecker nahm die Verpflichtung des Kommandanten mit Überreichung einer Urkunde und Dankesworten an Oliver Kohlhepp vor.

Da die Zeitdauer von Beschränkungen wegen Corona nicht absehbar ist, wurde die Satzung der Feuerwehr neugefasst mit der Ergänzung, dass Online Sitzungen der Feuerwehr und des Feuerwehr Ausschusses möglich sind.

Die jetzigen Planungen der Feuerwehr sehen eine Hauptversammlung im April 2021 vor, ob online oder als Präsenzveranstaltung wird noch festgelegt. Wenn die Versammlung nur online durchführbar ist, wird aber die Wahl der Feuerwehrführung gesondert vorgenommen.

Für die Betreuung der Kinder der Grundschule in den Ferien wurde eine Satzung mit folgenden Beträgen beschlossen: Bei Betreuung an 4 Tagen wöchentlich 64 €, bei Betreuung an 5 Tagen wöchentlich 80 €. Hier folgte der Gemeinderat einmütig dem Vorschlag der Verwaltung.

Für einen Bauantrag an einem Gebäude in der Silcherstraße mit einem Balkon in Stahlbau wurde mit einer Befreiung einer geringen Überschreitung der Baugrenze entsprochen. Im

Kenntnisgabe verfahren wurde der Gemeinderat über den Abbruch eines alten Gebäudes in der Friedhofstraße informiert. Der Bauantrag für den späteren Neubau liegt der Gemeinde noch nicht vollständig vor.

In den Bekanntgaben der Verwaltung bedankte sich Bürgermeister Joachim Bösenecker bei den Mitarbeitern und den Wahlhelfern aus dem Gemeinderat für die Durchführung unter den erschwerten Bedingungen wegen Corona der Landtagswahl am 14. März 2021.

Die Brennholzausgabe und die Ausgabe des Bürgergabeholzes erfolgt ohne Durchführung einer Holzversteigerung.

Der Bedarf wurde bei der Gemeinde angemeldet und wird mit Ausgabe Loszettel erledigt. Der Preis je Ster Brennholz liegt bei 62 €.

Die Kerwe Ende August 2021 soll wegen der unklaren Corona Situation auch in diesem Jahr ausfallen. Wie es mit dem Markttag Anfang Oktober aussieht, soll in den nächsten Wochen entschieden werden.

Durch das mobile Impfteam des Landkreises finden in der Sport- und Kulturhalle am 7.4.2021 und 12.5.2021 Impftermine gegen Corona für Einwohner älter als 80 Jahre statt. Neben der Verwaltung wird das DRK bei der Impfkaktion mithelfen.

Wortmeldungen der Gemeinderäte betrafen das Parken am Anfang der Eschelbronner Straße an der Ecke zur Spechbacher Straße.

Weitere Wortmeldungen galten der ordentlichen Wiederherstellung von Gehwegen und Einfahrten bei Ausführungen der Verlegearbeiten für das Internet durch die BBV.

Herbert Ziegler